



Compte-rendu de notre participation à la ferme bio du Gévaudan - « de la fourche à la fourchette »

PASSION JARDIN AU NATUREL

----- samedi 01 juin 2024

Dans le cadre de la participation aux actions du **CPIE de Lozère**, des membres du bureau de l'**Association Passion Jardin au naturel** de Langogne ont rejoint la ferme bio du Gévaudan à Saint-Flour de Mercoire, en ce **samedi 1^{er} juin 2024** pour promouvoir une alimentation saine et durable.

Le stand Passion Jardin était abrité sous un barnum mis à disposition par les organisateurs. Ce sont principalement **René RINGARD**, **Patrick PFUND**, **Catherine RORATO**, **Marcel LECROISEY** et **Claude PIERRE**, qui ont animé le stand au fil de la journée.

Dans l'après-midi, malgré une météo agitée, **René** a mené un atelier de mise en place d'une butte de culture et fait une démonstration de plantation de pieds de tomates. Plusieurs membres du bureau associatif ont prêté main forte pour répondre aux questions des visiteurs sur le thème de la plantation mais aussi des questions diverses concernant le potager.

L'association est heureuse d'avoir ainsi contribué à diffuser des connaissances sur des modes de culture et de nourriture durables adaptés au territoire.

Merci au **Réel de la Lozère /CPIE48** pour son invitation et à **Delphine** et **Sébastien** pour leur accueil.